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Ich denke, wir sind uns einig, daß wir mit Mittelfeld und Sturm mehr als zufrieden sein können,
obwohl noch gar nicht alle eingegriffen haben und noch Luft nach oben ist. Das riesige Problem
ist die Defensiv-Abteilung quer durch die Bank. Da muss schleunigst Leistung und System rein,
außerdem wird man in der Pause nachbessern müssen. Der 2-Jahres-Plan ist so kommuniziert
worden, mit Datum und Uhrzeit kann ich aber nicht dienen. Sollte es nach einer Saison
hochgehen, umso besser ! Wirklich ? Wer weiß, gibt es dann vielelicht wieder nicht viel zu
bestellen? Klappt es nicht, wird deswegen nichts auseinander brechen, aber eingespielter wird
man im zweiten Jahr ganz sicher sein. Vielleicht ist dann erst der richtige Zeitpunkt.

Geduld zu haben ist eine der größten fränkischen Herausforderungen.
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